



えんだより

社会福祉法人ユトリア会
おおとみ保育園
令和4年2月1日

沢山の雪が降り、園庭や畑などでお友だちと一緒に雪遊びを楽しんでいます。雪の感触を楽しんだり、不思議に思ったりしながら全身で冬の自然を満喫しています。

また、「鬼は外～福は内～」と可愛い歌声が園舎に響いていますが、「鬼が来る日だ」と分かっている子は少し怖さも感じているようです。節分では、健やかな成長を願いながら豆まきと鬼退治を楽しみたいと思います。



《2月の予定》

- | | |
|--------------|------------|
| 1日(火)～2日(水) | 2者面談(ひよこ組) |
| 3日(木) | 節分集会 |
| 5日(土) | 新入园児説明会 |
| 3日(木)～8日(火) | 2者面談(りす組) |
| 9日(水)～17日(木) | 2者面談(うさぎ組) |
| 21日(月) | かもしかクラブ |
| 22日(火) | 避難訓練 |
| 25日(金) | 誕生会 |

※年間行事予定表にてお知らせさせていただいておりますが、

3月19日(土)と3月26日(土)は家庭保育のご協力をお願いいたします。

《行事について》

県内でも新型コロナウイルス感染者が増えています。

現在、保育園行事を中止する予定はありません。

しかし、感染状況などによっては、集会を短時間にしたり、クラスごとに行ったりする場合があります。

引き続き、子どもたちが楽しく参加できるようにしていきたいと思っております。



《早めの受診と休息を》

東根市では「感染性胃腸炎」が流行しており、保育園でも罹患したお子さんが数名おりました。

現在、保育園では感染の拡大はない状態です。

「いつもとちょっとちがうかも…」お子さんのサインを見逃さず、家庭で休息をしっかりとる、早めに医療機関を受診するなどして、大きく体調を崩すことのないように気をつけていきましょう。

※感染性胃腸炎は「通園許可証明書」を提出していただきます。お子さんの体調が良好になってから医療受診をして、医師より記入をしてもらってください。

《お知らせ》

★ぱんだ組担任の「槇今日子」が産休のためにお休みをいただきます。

★写真販売(令和3年10月～12月分)を下記の日程で行いますので、購入される方はご確認ください。

販売期間：2月1日(火)～3月31日(木)

★園児玄関棚の上にある落とし物を2月10日(木)に処分させていただきます。お心当たりの方は職員へお知らせください。

♡2月生まれのお友だち♡

- | | | |
|------|------------|------------|
| りす組 | おおた りつきさん | |
| うさぎ組 | あべ みさきさん | やはぎ れいじさん |
| ぱんだ組 | なかむら はるとさん | |
| きりん組 | きかわ がくとさん | さいとう つむぎさん |
| ぞう組 | あしの せなさん | にしかわ くるみさん |
| | はしば そらさん | やまだ なおさん |

お誕生日
おめでとう



《 クラスの様子 》 ☆ホームページにクラスの写真が載っています。ご覧ください。

ひよこ組

一緒に過ごす“友だち”の存在が分かるようになり、自分から関わろうとする姿が見られるようになってきました。友だちを真似て一緒にテーブルを叩いたり、見つめ合って笑ったりと微笑ましい姿がいっぱいです！！

最近では、2、3人の友だちと手をつなぎ歩いたり、手を広げて自分からキューをしに友だちに向かったりと可愛いらしい子どもたちです♡

りす組

初めてマーカーペンを使い、鬼のお面を作りました。「目はどこかな?」「お口はどこにあるのかな?」と考えながら描き、とても可愛い表情の鬼さんができました。鬼が怖い子どもたちも、自分で作った鬼は大好きで喜んで見えています♡

節分の日「鬼は外～福は内～」ができるかな。

うさぎ組

「今日雪遊びする?」と毎日雪遊びを楽しみにしたり、寒さに負けず元気いっぱい外に出て体を動かしたりして遊んでいます。

雪遊びでは、スコップで穴掘りしたり、築山からそり滑りをしたり、友だちと一緒に声を掛け合いながら楽しく遊ぶ姿が見られます！！

お散歩では、子どもたちの背丈より高い雪の壁の道を歩きました。いつも違う世界にわくわくして大はしゃぎする姿はとても可愛らしかったです♡

ぱんだ組

朝のお当番発表では、みんなの前に立ち自分の名前とグループ名の他に、好きなお友だちや好きな遊びなど語尾までしっかり発表できるように頑張っています。

また、最近はごっこ遊びが盛り上がっています。アイス屋さん、おにぎり屋さんなど子どもたちがアイデアを出しお金やチケットを作ったり、小さい子に買いに来てと誘ったり、お客さんや店員さんになりきり、友だちと同じ遊びのイメージを共有しながらやり取りを楽しんでいます♡

きりん組

節分に向けて、鬼のお面と升を作りました。ティッシュの空き箱を顔の土台にして、好きな色の折り紙をちぎって糊付けしました。全面に貼ったのですが、飽きることなく集中して取り組んだり、顔のパーツや目、キバなども自分で考えた形に切ったりして、強くて勇ましい鬼のお面が完成しました。

製作の一場面からも子どもたちの沢山の成長が見られ、もうすぐぞう組になる頼もしい育ちも感じられ嬉しく思いました。

節分では「心の中に住んでいる〇〇鬼」をやっつけたいと思います！！

ぞう組

毎日、夢中で「コマ回し」を楽しんでいます。最初は難しかったコマ回しですが、友だちの姿や励まし、やってみたくと諦めず何回も挑戦していく中でできるようになり、コツをつかむと、どんどん色々な技に挑戦し披露してくれます。コマができた時の子どもたちの満足そうなキラキラの笑顔はとても素敵です♡また、コマの頑張りカードを達成するために、お家に持ち帰り練習する子や、最後の目標は園長先生とコマ回し勝負をすることを頑張っています。「やればできる」の気持ちを大切に、これからも楽しんでいきます♡